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ABSTRAK    

 

Mohamad Rizki Pauzan NIM: 2108202088, “ANALISIS IMPLEMENTASI AKAD 

ASURANSI KESEHATAN DI ALLIANZ SYARIAH CABANG CIREBON DALAM 

BENTUK PERLINDUNGAN FINANSIAL PERSPEKTIF FATWA NO. 21/DSN-

MUI/X/2001 TENTANG PEDOMAN UMUM ASURANSI SYARIAH”, 2025. 

Ketidakpastian dalam ekonomi dan era globalisasi merupakan hal yang tidak dapat 

dihindari. Oleh karena itu, Allianz Syariah Cabang Cirebon menyediakan layanan asuransi 

kesehatan yang berbasis pada prinsip-prinsip syariah, dengan tujuan memberikan jaminan 

finansial yang sesuai dengan ketentuan Islam. Meski demikian, timbul keraguan terkait 

penerapan akad dalam produk tersebut, khususnya apakah mekanismenya telah sejalan 

dengan Hukum Ekonomi Syariah yang menekankan pentingnya keadilan, transparansi, serta 

bebas dari unsur riba, gharar, dan maisir. 

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana transparansi pengelolaan dana 

tabarru di Allianz Syariah Cirebon, dengan mengetahui bentuk implementasi akad asuransi 

kesehatan dan mekanisme pengajuan klaimnya apakah sudah sesuai dengan Fatwa No 

21/DSN-MUI/X/2001 tentang Pedoman Umum Asuransi Syariah. Penelitian ini menggunakan 

penelitian kualitatif, data yang dikumpulkan dengan cara interview (wawancara), observasi, 

dokumentasi kemudian dianalisis dengan metode  deskriptif analisis. 

Adapun hasil dari penelitian ini bahwa pengelolaan dana tabarru’ di Allianz Syariah 

Cabang Cirebon secara struktural telah mengikuti prinsip syariah melalui akad tabarru’ dan 

wakalah bil ujrah, sebagaimana diatur dalam Fatwa DSN-MUI No. 21/DSN-MUI/X/2001, 

namun implementasi prinsip transparansi dan akuntabilitas masih belum optimal. Peserta 

belum memperoleh akses memadai terhadap informasi penting seperti rincian penggunaan 

dana tabarru’, surplus underwriting, besaran ujrah, serta laporan keuangan yang berdiri 

sendiri. Selain itu, peran Dewan Pengawas Syariah di tingkat cabang belum terlihat, sehingga 

jalur komunikasi terkait kepatuhan syariah tidak jelas. Ketidakjelasan ini menyebabkan 

asimetri informasi yang berpotensi memunculkan unsur gharar, melemahkan prinsip keadilan 

dan amanah, serta mengurangi kepercayaan peserta terhadap sistem asuransi syariah yang 

berbasis pada nilai tolong-menolong (ta’awun). 

Kata kunci: Akad Asuransi, Perlindungan Finansial, Asuransi Syariah.  
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ABSTRACT 

 

Mohamad Rizki Pauzan NIM: 2108202088, "ANALYSIS OF THE IMPLEMENTATION OF 

HEALTH INSURANCE CONTRACTS AT ALLIANZ SYARIAH CIREBON BRANCH AS 

A FORM OF FINANCIAL PROTECTION FROM THE PERSPECTIVE OF FATWA NO. 

21/DSN-MUI/X/2001 ON GENERAL GUIDELINES FOR ISLAMIC INSURANCE", 2025. 

Economic uncertainty and globalization are inevitable realities. Therefore, Allianz 

Syariah Branch Cirebon offers health insurance services based on Sharia principles, aiming 

to provide financial protection in accordance with Islamic law. However, concerns have 

emerged regarding the application of contracts within these products, particularly whether the 

mechanisms align with Sharia Economic Law, which emphasizes justice, transparency, and 

freedom from elements of riba (usury), gharar (uncertainty), and maisir (gambling). 

This study aims to examine the transparency in the management of the tabarru’ fund at 

Allianz Syariah Cirebon by assessing how the implementation of health insurance contracts 

and the claim submission mechanisms comply with Fatwa No. 21/DSN-MUI/X/2001 on 

General Guidelines for Sharia Insurance. This research adopts a qualitative approach, with 

data collected through interviews, observation, and documentation, and analyzed using a 

descriptive-analytical method.  

The results show that the management of the tabarru’ fund at Allianz Syariah Cirebon 

has structurally followed Sharia principles through the tabarru’ and wakalah bil ujrah 

contracts, as stipulated in Fatwa DSN-MUI No. 21/DSN-MUI/X/2001. However, the 

implementation of transparency and accountability principles remains suboptimal. 

Participants lack sufficient access to essential information such as detailed usage of tabarru’ 

funds, underwriting surplus, the amount and structure of ujrah (fees), and standalone financial 

reports. Furthermore, the role of the Sharia Supervisory Board at the branch level is not clearly 

visible, resulting in unclear communication channels regarding Sharia compliance. This lack 

of clarity leads to information asymmetry, potentially introducing elements of gharar, 

weakening the principles of justice and trust, and reducing participant confidence in the Sharia 

insurance system, which is fundamentally based on mutual help (ta’awun). 

Keywords: Insurance Contract, Financial Protection, Islamic Insurance. 
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 الملخص

 

تحليل تنفيذ عقود التأمين الصحي في فرع شركة أليانز التأمينية الشرعية "2108202088محمدرزقيبوزان،الرقمالجامعي:

للتأمين حول الإرشادات العامة  DSN-MUI/X/2001/21في سيربون كوسيلة للحماية المالية من منظور الفتوى رقم 

 .2025الإسلامي"، 

إن عدم اليقين في الاقتصاد وعصر العولمة أمر لا مفر منه. ولذلك، تقدم شركة أليانز للتأمين التكافلي فرع "شيربون" خدمات 
التأمين الصحي القائمة على مبادئ الشريعة الإسلامية، بهدف توفير ضمان مالي يتوافق مع أحكام الإسلام. ومع ذلك، ظهرت 

تتعلق بتطبيق العقود في هذه المنتجات، خاصةً فيما إذا كانت آلياتها متوافقة مع أحكام الاقتصاد الإسلامي التي تؤكد شكوك 
 .على العدالة والشفافية وخلوها من عناصر الربا والغرر والميسر

أمين التكافلي فرع في شركة أليانز للت (’tabarru) يهدف هذا البحث إلى معرفة مدى شفافية إدارة صندوق التبرعات
شيربون، من خلال دراسة كيفية تطبيق عقد التأمين الصحي وآلية تقديم المطالبات، وما إذا كانت متوافقة مع فتوى رقم 

21/DSN-MUI/X/2001  بشأن الإرشادات العامة للتأمين التكافلي. استخدم هذا البحث المنهج النوعي، حيث تم جمع
 .الملاحظة، والتوثيق، ثم تحليلها باستخدام المنهج التحليلي الوصفيالبيانات من خلال المقابلات، و

وقد أظهرت نتائج البحث أن إدارة صندوق التبرعات في فرع أليانز للتأمين التكافلي بشيربون تتبع هيكلياً مبادئ الشريعة 
-DSN قًا لما ورد في فتوى، وف(wakalah bil ujrah) والوكالة بالأجر (’tabarru) الإسلامية من خلال عقدي التبرع

MUI  21رقم/DSN-MUI/X/2001 إلا أن تنفيذ مبادئ الشفافية والمساءلة لا يزال غير مثالي. إذ لا يحصل المشاركون ،
على وصول كافٍ إلى المعلومات الأساسية مثل تفاصيل استخدام صندوق التبرعات، وفائض الاكتتاب، ومقدار الأجر، وكذلك 

مستقلة. بالإضافة إلى ذلك، لا يظهر دور هيئة الرقابة الشرعية على مستوى الفرع، مما يؤدي إلى غياب التقارير المالية ال
قنوات الاتصال المتعلقة بالامتثال لأحكام الشريعة. هذا الغموض يسبب فجوة معلوماتية قد تؤدي إلى وجود عنصر الغرر، 

 ..(ta’awun) في نظام التأمين التكافلي القائم على مبدأ التعاونويضعف مبادئ العدالة والأمانة، ويقلل من ثقة المشاركين 

 .الإسلامي التأمين المالية، الحماية التأمين، عقد المفتاحية: الكلمات
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MOTTO 
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"Jadilah seperti bunga, yang memberikan keharuman bahkan kepada tangan yang 

menghancurkannya." 

- Ali bin Abi Thalib (RA)- 
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